
di solito si usa 

CE 
dolce, cenere, felice, Alice, alce, istrice...

però  ...  ci sono alcune parole particolari 

che si scrivono con  CIE  
 cielo, cieco, superficie, pasticciere, 

specie, sufficiente, insufficiente, crociera, 
società, efficienza, braciere…

 parole che al singolare finiscono con CIA 
ma solo se prima della C  hanno una 
vocale

          c a m i c i a  c a m i c i e

         vocale 
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di solito si usa 

GE
gelato, gentile, grige, fugge...

però  ...  ci sono alcune parole particolari 

che si scrivono con  GIE 

 igiene, igienico, orologiere, formaggiera, 
raggiera, effigie…

 quando la voce si appoggia proprio sulla I:  
bugie, energie, allergie, strategie

 nelle parole che al singolare finiscono con 
GIA … ma solo se prima della G hanno

     una vocale

    
               v a l i g i a v a l i g i e

             vocale 
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